

Diferenz

Revista internacional de estudios heideggerianos y sus derivas contemporáneas

AÑO 9, NÚMERO 8: JULIO DE 2022. ISSN 2695-9011 - e-ISSN: 2386-4877

Presentación.

José Ordóñez García

Universidad de Sevilla.

Director de *Diferenz. Revista Internacional de estudios heideggerianos y sus derivas contemporáneas*

En esta ocasión, hemos realizado un monográfico sobre Hannah Arendt, cuya edición ha sido coordinada por la Prfa. Dra. Rosalía Romero, reconocida experta en las pensadoras más relevantes –y a veces poco conocidas– de la filosofía y prestigiosa investigadora en el ámbito del feminismo crítico. Como se comprobará, el trabajo de selección de expertas ha sido cuidado de manera meticulosa y teniendo como criterio la especialización y el rigor.

La que fue alumna y amante de Martin Heidegger, fue muy poco considerada intelectualmente por el emboscado de la Selva Negra, a pesar del reconocimiento mundial que alcanzó gracias a obras como *Los orígenes del totalitarismo* o *La condición humana*. Pero si Arendt es conocida de una forma singular, sin duda se debe a “la banalidad del mal”, expresión que acuñó para referirse a quienes actúan siguiendo órdenes, pero sin reflexionar sobre las consecuencias de sus actos. Como sabemos, Eichmann fue la referencia de esa expresión tan certera como inquietante y por la que Arendt se convirtió en la fuente del malestar surgido en el sionismo de la época.

Con este monográfico no vamos a descubrir la relevancia de esta gran filósofa, pero sí darle el sitio que Martin Heidegger no le dio y que nosotros, gracias a Rosalía Romero y al equipo de colaboradoras, le reconocemos no ya en nombre de Heidegger, sino de nosotros los que estamos a su izquierda.